



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

9 Pièces

543 m²

Réf. V1757MGS

2 095 000 €

St-Paul-en-Forêt

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement résidentiel prisé, au calme absolu et à proximité immédiate du prestigieux domaine de Terre Blanche, découvrez cette villa d'architecte contemporaine édifiée en 2023, d'une superficie totale d'environ 543 m², implantée sur un terrain plat de 4 200 m². La propriété se divise en deux ailes distinctes dès l'entrée. La première accueille trois chambres, chacune avec sa propre salle d'eau, ainsi qu'un espace séjour avec cuisine ouverte. La seconde, partie principale de la villa, offre une vaste pièce de réception composée d'un salon, d'une salle à manger et d'une cuisine ...

In a sought-after residential environment, in absolute calm and close to the prestigious Terre Blanche estate, discover this contemporary architect-designed villa built in 2023, with a total surface area of approx. 543 m², set on a 4,200 m² flat plot. The property is divided into two distinct wings as soon as you enter. The first houses three bedrooms, each with its own bathroom, and a living area with open kitchen. The second, the main part of the villa, offers a vast reception room comprising a living room, dining room and top-of-the-range fitted kitchen, all opening onto a covered terrace. A ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

